
2023年校园诗词大赛活动 校园歌手大赛
活动总结(精选7篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。相信许多人会觉得范
文很难写？下面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮
助到大家，我们一起来看一看吧。

校园诗词大赛活动篇一

20xx年5月13日下午，在学校餐厅（礼堂），梅花学区第二中
学举行了首届校园艺术节歌手大赛。比赛已经落幕，回顾这
次比赛，由于是第一次举行这样的活动，政教处和学生会没
有什么经验，但是我们可以大胆创新，经过我们集思广益，
全体师生的共同努力，终于推出了一场完美的演出。

在比赛的宣传的过程中，学校宣传部出了很大的力。我们通
过广播、海报等形式对于这次活动进行了大力宣传，学生们
踊跃报名。一个好的活动一定要有一份好的策划方案，当然，
主持人的台词和串词也是必不可少的。在这一方面，我们政
教处和学生会成员集思广益，采纳各个方面的意见，最终制
作出了一份令大家满意的策划方案和主持人台词。

接下来，我们的工作是为参加比赛的38个节目，进行初赛的
抽签排序，召集40多位选手进行比赛流程介绍。统一下载比
赛歌曲的伴奏，组织裁判评分，利用每天下午的第四节课，
分组进行初赛，用了一周时间紧锣密鼓地对参赛节目进行了
选拔，有23个节目成功晋级复赛。

复赛的竞争更加激烈，选手们各显神通，发扬不怕苦、不怕
累的精神，积极排练，认真比赛；经过评委老师的细心筛选，
12个节目脱颖而出，成功晋级决赛。我们又把进入决赛的14
位选手分成了两组，由两位辅导老师分别带领，利用每天下



午第四节课时间进行训练，为决赛做好充分准备。

自5月8日起，我们用了三天时间对舞台进行了布置。设计、
张贴背景，悬挂各式红灯笼，装饰气球，铺红地毯。学生会
成员和选手们都参与其中，把我们的舞台布置的绚丽多彩。

5月10日下午和5月13日上午，我们进行了两次彩排，让选手
熟悉比赛流程，把握整场演出的时间，以求在比赛时选手能
够有最好的发挥。

比赛在5月13日下午如期的进行了，选手们都做好了充分的准
备。我们专门为两位主持人选租了两套衣服，化妆师为所有
选手化妆。比赛开始了，选手们信心百倍，把自己最好的歌
声献给了所有在场的观众，引来了阵阵热烈的掌声。参赛的
选手都赛出了自己的水平，受到了评委老师们的好评。第二
个环节是教师助演环节，把这次活动又推向了高潮，老师们
的激情演唱为整个活动画上了圆满的句号。颁奖环节由李副
校长和张副校长颁发优秀歌手奖，张校长颁发“校园歌手大
赛”一、二、三等奖。选手们满载而归，在欢声笑语中，比
赛结束了。

经过了初赛、复赛和决赛的激烈角逐，首届校园艺术节歌手
大赛落下帷幕。可以说这次活动举办的是非常成功的，为下
一届做出了良好的铺垫。活动的成功与校领导的大力支持和
学生会成员的配合，以及选手们的积极参与是分不开的。选
手们在这次活动中付出了很多，同时也收获了很多，在成长
的道路上又成熟了许多。我们学会了做事情不仅要顾全大局，
还要细心的留意及观察细节，因为细节可以决定一件事情的
成败。同时，我们还要学会团结，因为团结就是力量，一个
人或者一个部门是无法把事情做好的。是因为一个集体的共
同努力，才会有我们这次比赛的成功。

梅花二中政教处学生会20xx年5月14日
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校园诗词大赛活动篇二

为了提高我院的文艺水平，彰显了当代大学生的精神风貌，
展现我院学生风采，丰富同学们的课余文化生活，为构建和
谐社会做贡献，加强校园精神文明建设，活跃校园文化氛围，
创建文明高雅、活泼进取、积极向上的校园文化生活氛围，
展现当代大学生的精神风貌，发掘和陶冶热爱音乐的艺术人
才，为同学们提供一个展示自我的舞台，全面促进校园文化
发展，丰富大学生活，我院举办了校园歌手大赛活动。学院
各系积极响应院团总支的要求，于20xx年9月18号晚进行了学
院的初赛海选。最后选出的16名选手于20xx年9月27日参加了
公卫学院“歌唱祖国，唱响青春”主题歌唱大赛暨校园十佳
歌手选拔赛。

本次大赛在学院团总支文艺部、广播站的精心策划和组织下，
在每一位部门成员的共同努力下，在每一位同学的积极参与
下，“第二届鲁班建筑文化艺术节”校园歌手大赛学院复赛
于20xx年9月27日晚上9点左右在同学们的欢呼声中落下帷幕。



在比赛过程中，选手们的歌声和表现赢得了场下观众的阵阵
掌声和欢呼声，场下观众的气氛也在每一位选手的带动下以
及串场节目的火爆表演中一次次带向高潮。整场比赛有优点、
有创新，其中也包含有不足，为了以后的活动办得更加精彩、
更有意义，特作以下总结：

此次河南建筑职业技术学院“第二届鲁班建筑文化艺术节”
主题歌唱大赛暨校园歌手选拔赛根据四月初制定的初步策划
书，于9月10日开始宣传，进入初步准备阶段。通过积极动员，
在9月18号各系海选时，共有上百位同学参与。在预赛中，同
学们都显现出了自己的实力，有些选手直接晋级，可见实力
非同一般，最后，从各系名选手中选了16名进入复赛；在院
初赛过程中，选手们都做了充分准备，表现出了自己特有的
实力，评委经过认真讨论，从13名选手中选出一名一等奖、
两名二等奖、五名三等奖、五名优秀奖获得者。

在每一次的淘汰中我们都发现了同学们的才能和实力，但比
赛是残酷的，我们会以最公平、最公正的一面展现在同学们
的面前。

为了此次歌手大赛能够顺利展开，我院团委学生会各部门都
做了相当充分的准备工作。

在比赛之前，各学生干部相互合作，把分配到手上的工作都
积极的做好，这是比赛前最关键的一步。具体的工作安排如
下：

2、音响音控：李翔、陈明轩

3、号码牌制作：全体文艺部、广播站成员

4、评分表、签到表制作：董顺利、崔晓晓、李路

5、签到：李路、王伊沙、张茜



6、主持人：崔晓晓、董顺利

7、礼仪小姐申请：礼仪部

8、催场、维持现场秩序：王家乐、张尧、孙鹏举、张振浩、

9、递麦、道具：张茜

10、统分：张茜、王伊沙、陈楠、王婷婷、王妍、李文鹤、
时压黎

在活动的准备期间，各个成员本着负责的态度认真地完成任
务，大家也都按照分配的任务，各自留守，保证了校园歌手
大赛活动的顺利完成；在比赛过程中，我们始终保持高度警
惕和负责的原则。比如：后场有专人负责给主持人和演员，
为比赛更加绚烂的开展做好铺垫；在正式比赛前，我们又进
行了一次彩排，让选手和演员踩点，让大家更加熟悉整个舞
台，调整好状态，发挥出自己最好的水平。

在比赛之后，大家共同努力，做好善后工作。

一场比赛能否让大家耳目一新，关键在于创新，在比赛进行
中，我们效仿“我爱记歌词”节目，在初赛增加了一个环节，
选手抽歌评委领唱环节，场下观众的掌声证明了我们的努力
没有白费。在每一场比赛结束之后，各个工作小组相互协调、
互相合作，把会场的善后工作也都很好的完成了。

回顾“第二届鲁班建筑文化艺术节校园歌手大赛”的准备阶
段、进行阶段，我们每一个人都尽了最大努力。对于此次活
动，领导们表示了认可，同学们评价还不错，这一切都是对
我们工作的一种肯定，让我们心中得到了些许安慰。但是，
此次比赛在一些细节上也存在不足。下面就对活动中出现的
各种不足和问题进行总结。



1、细节考虑不周全

虽然赛前我们对比赛的流程过了一遍又一遍，但还是许多细
节没有考虑到，使得在比赛进行时，有些环节显得有些仓促。

2、音响设备效果欠佳

由于音响设备存在一点问题，导致在比赛进行过程中，麦克
风和音响的效果不佳，影响了比赛的整体效果。音响设备应
该及时检修维护，以确保各项活动的顺利进行。

总的来说，这次公卫学院十佳歌手选拔赛对我们文艺部是一
个重大的挑战，但是我们顶住了各方面的压力，在其中我们
虽然出了一些情况但是总体来说我们还是做的比较好。通过
本次大赛的成功举办，我们文艺部、广播站将再接再厉，以
本次大赛为标准，为我们整个学校的文化建设作出应有的贡
献。

校园诗词大赛活动篇三

时至春日，为了繁荣我校同学们的课余生活，提高我院学生
的综合素质，营造积极、健康、高雅的和谐文化氛围，教育
系团委学生会特举办以"律动校园唱响青春"为主题的青春校
园歌手大赛。比赛在老师的指导和团委学生会的努力下顺利
结束。

现将活动总结如下：

1、比赛的前期宣传工作有欠缺，没有充分调动——级同学的
积极性。导致参与者集中在——、——级。没有达到应有的
效果。

2、虽然在比赛的当天下午调试好音响，但在比赛开始之际却
发生了状况。音响是整场比赛的重点，没有合适的音响导致



比赛的效果大打折扣。所以，我们应吸取教训，充分考虑音
响的突发性，活动之前及早准备备用音响。

3、暖场不足。在比赛的准备工作中我们没有充分考虑冷场
的'情况，导致在音响出问题是现场出现了尴尬的局面。

4、由于准备时间不足和现场选手的比赛顺序被打乱，主持人
也出现了失误。

5、游戏环节由于电脑的突发状况导致ppt无法播放。原定的
游戏我爱记歌词无法正常进行。临时改为猜歌名，但由于没
有协调好，致使场面混乱，游戏效果不佳。

6、我们的现场可容纳300人，但由于到场观众远不及这个数
目，从而导致现场观众席大片的空位。影响现场效果。

7、比赛开始后随着主持人的逐一介绍，我们的亲友团开始为
各自支持的选手呐喊助威，鲜艳的气球，缤纷的海报，嘹亮
的口号。他们的热情点燃了比赛现场。也为我们的选手增加
了自信和勇气。

8、虽然在比赛进行中电脑突发情况不能播放ppt，但制作精美
的图片还是为比赛增添了不少光彩。

校园歌手大赛结束了，虽然在活动进行中出现了各种各样的
突发情况，但比赛还是在大家的努力下产生了结果。不能不
说这次活动使文艺部得到了很多经验教训，进一步提高了文
艺部组织活动的能力。歌手大赛又一次充实活跃了大学生日
常生活，挖掘出了一批对音乐很有潜质的学生，相信文艺部
会借此机遇举办更好的活动来服务于同学们，并将文艺部工
作推向高潮。

我部衷心感谢院领导、老师和同学的支持，各部的积极协调
配合。同时，预祝我院即将参加校级歌手大赛的选手取得优



异的成绩！

教育系团委学生会

文艺部

校园诗词大赛活动篇四

活动地点：大学生活动中心

参与人员：徐医全体在校生

药学院super口语协会和麻醉学院新新青年俱乐部于4月3号
晚18：30在大学生活动中心联合举办了首届大学生英文歌大
赛。总的来说，这次活动还是比较成功的，虽然当中出现了
一些小插曲。现将这次活动的详细情况总结如下。

此次活动的策划书由策划部部长起草，全体管理层开会讨论，
得出最终方案，充分发挥了每一个人的力量，为活动的顺利
举办打下基础。

初赛于3月24号在简易教室举行，整个流程安排的很顺畅，选
手既是参赛者，也是观众。在五位评委的评比中，四十多位
参赛者按照按顺序上台一展歌喉。最后，张洋，刘朝东等十
五位参赛者脱颖而出，顺利进入决赛，其中也包含一些组合。

初赛之后的准备紧张有序的进行着，由外联部负责拉赞助和
制作喷绘、条幅、海报;组织部负责通知晋级选手和告知决赛
事宜;资源部负责购买活动物品。决赛前的三次彩排，一次在
简教室，两次在大学生活动中心。由于选手准备的不够充分，
第一次彩排时效果很不理想。后来的第二次彩排进行的比较
顺利，也发现了其中的一些不足之处，这为决赛的顺利进行
起到了不小的帮助。决赛当天中午，在全体管理层成员加紧
工作下，现场布置的很漂亮和整齐。下午，参赛选手和主持



人又进行了最后一次带妆彩排。

这次活动的成功之处有以下几点：第一，在各部们的维持下，
活动秩序井然，没有出现混乱。第二，本次活动增加了投票
环节，每位选手都带来了一定数量的亲友团，加上活动的宣
传到位，现场观众数目很多，与此同时，我们的投票环节是
在比赛临近结束时收取，留住了绝大多数观众，没有出现到
比赛最后观众走的差不多的情况。第三，现场安排了抽取幸
运观众和观众回答问题的环节，和现场观众很好的互动，增
强了比赛的趣味性。第四，比赛第一环节的组合形式，有劲
歌热舞，小品，妙趣横生，使场上的气氛一次又一次的活跃
起来。第五，此次活动是两个社团联合举办的，相互合作，
起到了1+12 的共赢效果。

比赛中也出现了一些问题：第一，比赛中途，舞台灯泡坏了，
顿时没有了灯光效果，还好有一盏投影灯，效果还算不错。
虽然这是一次意外事故，但下次还是要提前把这些问题考虑
到，做好充分准备。第二，后台的背景音乐播放出了些问题，
导致选手上台后冷场了几分钟，处于一种尴尬的场面，这是
我们以后需要改进的地方。

总体来说，本次大学生英文歌大赛比较成功，激发了徐医同
学学习英语的热情，为学校创造了良好的英语学习气氛。同
时也看到了不足之处，我们会不断的从中学习，不断的积累
经验，为下次活动的成功举办做好充分的准备。

校园诗词大赛活动篇五

20xx年12月27日，由湖南农业大学学生社团联合会举办，"x有
限公司"赞助的第x届湖南农业大学十佳新秀校园歌手大赛在
湖南农业大学大礼堂正式举行。

本次活动是继上一学期"十佳校园歌手大赛"后，湖南农大学
社联为繁荣校园文化生活，丰富同学们的日常文化生活，发



掘文娱人才，充实农大校园文化氛围，为大一、大二的同学
们提供一块展示自己的舞台，所组织的又一次大型活动。和
往常一样，学社联在活动之初就进行了严密的策划，作出详
细的策划书，并与学社联io宣传工作室合作推出了一系列的
宣传活动，其中包括大型海报展出、传单发放、问卷调查、
巨型横幅等宣传手段。使得本次活动在同学们心目中产生了
较大的影响，为本次活动的成功举办奠定了坚实的基础。

20xx年12月25日起，本次活动开始正式报名，在短短的几天
中，报名人数就突破了400人，其中多为xx级、xx级的新生，
同学们的高度热情大大鼓舞了学社联各位工作人员的心，使
得他们能更好的投入到这次活动的组织中出。

经过两天的初赛，从中产生了石磊、全国武、廖维钧、李金玲
（女）、李晶尹恒（二人组合）、钱颖、蓝芳（女）、赵珂、
曾璐（女）十位选手进入本次大赛的决赛。

20xx年12月27日下午，本次大赛的最后工作准备就绪，学社
联的工作人员及"x有限公司"的工作人员都已基本到位，十位
进入决赛的选手也进入了紧张的彩排当中。

在排练场外，还有大型的气球、拱门、条幅、海报把整个会
场装点得热闹非常，而学社联所准备的1400多张门票也在同
学们的热情索取下，发放一空，为了满足没有拿到门票的同
学也能看到本次比赛的热烈情形，学社联在大礼堂安全条件
允许饿情况下，又发放了400张站票以满足同学们的要求，并
力邀校纠察队协助维持秩序，以保证会场中同学们的安全。

晚上7点，本次大赛正式举行，校团委老师，及学社联力邀的
各评委老师亦在第一排就坐。30分，在主持人思琪、阿亮的
宣布下，大赛正式开始。各位选手纷纷上场各展歌喉、一比
高下。《第一次》仿佛把大家带到了各自的初恋时代：《乌
苏里船歌》更让我们回到了那个古老的年代；《橘子红了》
再现了电视剧中曲折的情节……台上是信心十足、各展神通；



台下是如痴如醉，叫好连连。歌声、掌声、欢呼声连成一片，
穿插其中的游戏、歌舞表演及现场抽奖更将观众的情绪带到
了顶点，再加上两位优秀主持人的绝妙主持，使得现场气氛
更是热烈。

通过两个小时的激烈角逐，经过各位评委老师的公正评判，
从这十位优秀的选手中产生了本次大赛的第一、第二、第三
名，分别是：曾璐、李金玲、蓝芳。湖南农业大学"十佳新秀
校园歌手"大赛圆满成功，在同学们的心目中留下了美好的影
响，赛后大家仍在久久的回味，期待着下一次的比赛。

比赛是结束了，但是对于学社联的各位工作人员来说，工作
还远未结束，这次比赛中的成功之处将成为今后工作的榜样，
不足之处则将成为很好的教训，作为以后的借鉴，同学们的
赞赏将成为我们永远的激励！

校园诗词大赛活动篇六

20xx年11月27日，我们举行了校园歌手大赛初赛的第二场，
这场初赛整体来讲达到了我们预期的效果，在周三举行的初
赛第一场，因我们文体部全体人员都是刚刚上任，出现了很
多缺漏，例如人员安排不合理，干事工作散漫，这些问题我
做为文体部部长，我们赛后作了总结，将这次出现的所有不
足和下次会出现的问题，我们都想了一遍。

一种是三十个人全部到位，我们就取十名选手晋级，这是第
一套方案。

如果选手到位的情况低于二十个人，那么我们就取五名选手
晋级，这是应急方案。

比赛即将开始，我们的应急方案得以应用，选手到位情况十
六人，正好取五名选手晋级，所有选手又重新发送号码牌，
比赛正式开始，每位选手都在那一展歌喉，激烈角逐，最后



选出五名选手晋级复赛，本次比赛在上次的比赛基础上有了
很大的改进和提高。

校园诗词大赛活动篇七

20xx年12月27日，由湖南农业大学学生社团联合会举
办，“康师傅食品有限公司”赞助的第一届湖南农业大学十
佳新秀校园歌手大赛在湖南农业大学大礼堂正式举行。

本次活动是继上一学期“十佳校园歌手大赛”后，湖南农大
学社联为繁荣校园文化生活，丰富同学们的日常文化生活，
发掘文娱人才，充实农大校园文化氛围，为大一、大二的同
学们提供一块展示自己的舞台，所组织的又一次大型活动。
和往常一样，学社联在活动之初就进行了严密的策划，作出
详细的策划书，并与学社联a。u。studio宣传工作室合作推出
了一系列的宣传活动，其中包括大型海报展出、传单发放、
问卷调查、巨型横幅等宣传手段。使得本次活动在同学们心
目中产生了较大的影响，为本次活动的成功举办奠定了坚实
的基础。

20xx年12月25日起，本次活动开始正式报名，在短短的几天
中，报名人数就突破了400人，其中多为xx级、xx级的新生，
同学们的高度热情大大鼓舞了学社联各位工作人员的心，使
得他们能更好的投入到这次活动的组织中出。

经过两天的初赛，从中产生了石磊、全国武、廖维钧、李金玲
（女）、李晶尹恒（二人组合）、钱颖、蓝芳（女）、赵珂、
曾璐（女）十位选手进入本次大赛的决赛。

20xx年12月27日下午，本次大赛的最后工作准备就绪，学社
联的工作人员及“康师傅食品有限公司”的工作人员都已基
本到位，十位进入决赛的选手也进入了紧张的彩排当中。

在排练场外，还有大型的气球、拱门、条幅、海报把整个会



场装点得热闹非常，而学社联所准备的1400多张门票也在同
学们的热情索取下，发放一空，为了满足没有拿到门票的同
学也能看到本次比赛的热烈情形，学社联在大礼堂安全条件
允许饿情况下，又发放了400张站票以满足同学们的要求，并
力邀校纠察队协助维持秩序，以保证会场中同学们的安全。

晚上7点，本次大赛正式举行，校团委老师，及学社联力邀的
各评委老师亦在第一排就坐。30分，在主持人思琪、阿亮的
宣布下，大赛正式开始。各位选手纷纷上场各展歌喉、一比
高下。《第一次》仿佛把大家带到了各自的初恋时代：《乌
苏里船歌》更让我们回到了那个古老的年代；《橘子红了》
再现了电视剧中曲折的情节……台上是信心十足、各展神通；
台下是如痴如醉，叫好连连。歌声、掌声、欢呼声连成一片，
穿插其中的游戏、歌舞表演及现场抽奖更将观众的情绪带到
了顶点，再加上两位优秀主持人的绝妙主持，使得现场气氛
更是热烈。

通过两个小时的激烈角逐，经过各位评委老师的公正评判，
从这十位优秀的选手中产生了本次大赛的第一、第二、第三
名，分别是：曾璐、李金玲、蓝芳。湖南农业大学“十佳新
秀校园歌手”大赛圆满成功，在同学们的心目中留下了美好
的影响，赛后大家仍在久久的回味，期待着下一次的比赛。

比赛是结束了，但是对于学社联的各位工作人员来说，工作
还远未结束，这次比赛中的成功之处将成为今后工作的榜样，
不足之处则将成为很好的教训，作为以后的借鉴，同学们的
赞赏将成为我们永远的激励！


